



# 学校だより 園里っ子

須坂市立豊丘小学校

令和3年7月20日

文責：中沢 裕子

TEL026-245-0491

※HPでもご覧いただけます

## 「つながり」が広がった1学期

今日で72日間の1学期が終了しました。コロナ感染予防につとめながらも、通常の学びを止めないよう工夫して取り組んできた1学期。コロナ禍だからこそ大切にしたい「つながり」というキーワードで1学期の活動を振り返ってみます。

### いろいろな学年とのつながり

縦割り班、姉妹学級、連学年、いろいろな学年と繋がりました。



6年生が企画・運営してくれ、豊丘小全校縦割り班での遊びを楽しみました。



姉妹学級での読み聞かせでは上級生が読んでくれるお話を楽しみました。



連学年水泳では、2年生がつくったペットボトルの船に1年生が乗せてもらいました。

### 保育園とのつながり

今年度は、豊丘保育園との連携で、様々な交流を行ってきました。



保育園の畑で一緒にサツマイモの苗植えをしたり、1年生が学習した「大きなかぶ」を保育園に行って劇で発表したり、保育園の夏祭りの御神輿を全校でお迎えしたり…。楽しい交流が続いています。児童だけでなく職員同士も交流を深め保小が連携して豊丘の子どもたちを育てていきたいと思えます。

### 仁礼小学校とのつながり

東中学で一緒になる仁礼小学校との交流が始まりました。



6年生はZoomを使って英語で各校の様子を紹介し合い、5年生は峰の原体験学習に向けて一緒にダンスし、4年生は仁礼小学校でいろいろなゲームを楽しみました。これからも全学年が交流を進めていきます。

## 地域とのつながり

昨年度はコロナ感染拡大のため、できなかった「園里っ子体験学習」や、地域の方との学習も、今年度は感染予防を徹底して実施することができました。  
＜園里っ子体験学習＞



寄せ植え、ポッチャ、切り絵、羊毛フェルト、木工、理科実験の6講座を親子で楽しみました。どの講座も地域の講師の方に教えていただくよさ、親子で一緒にやることのよさを味わうことができました。



## 地域探検



2年生は地域づくり推進委員会の小林道男さんの案内で地域探検を行いました。

## 「書人会」の先生による習字



習字の学習が始まった3年生は書人会の寺澤陽子さんからご指導いただきました。

## 学校花壇づくり



花壇デザインコンクールが行われ、6年の別所沙紀さんのデザインが選ばれました。ケイアイナーセリーの田中千哉さんのご指導の下、全校で苗の植え付けを行いました。

## 明日から夏休み 7月21日(水)～8月19日(木)

よいお休みを！

- 3年生以上は、この夏休みからご家庭でタブレットを活用しての学習が始まります。本日「家庭学習の手引き」とタブレットを使う際のきまりを配布しました。  
「家庭学習の手引き」には、個人のアカウントを書き込むこととなりますので、一緒にお配りしたファイルに保管していただくようお願いいたします。
- 夏休み中のタブレット学習の様子については、ご家庭でも確認していただき、くれぐれも学習のみに使用していただくようお願いいたします。
- 全校で自主勉強を頑張っています。夏休み中も自主勉強に取り組めるといいですね。
- 8月9日からはご家庭での健康チェックカードへの記入が始まります。コロナ感染予防についても従来通りの感染対策と感染予防に向けた規則正しい生活を願います。
- 休み中、何かありましたら学校へご連絡ください。8月10日～16日は学校閉庁となりますが、留守電の指示に従って連絡を入れていただきますようお願いいたします。